
VERBALE n° 18 del CONSIGLIO DI ISTITUTO 
DELL’I.I.S. “G. BERTACCHI” 

ANNO SCOLASTICO 2018/2019 
 
 
 
 

IL GIORNO 14 DICEMBRE 2018, ALLE ORE 18.10, NELLA B IBLIOTECA GRANDE DELL'ISTITUTO “G. 
BERTACCHI" SI RIUNISCE, REGOLARMENTE CONVOCATO, IL CONSIGLIO DI ISTITUTO. 

 
 
 
Sono presenti:   
• il Dirigente Scolastico Raimondo Antonazzo;  
• per la componente docenti, i proff. Andrea Bello, Valeria Cattaneo, Luca Martina, Elisabetta Rusconi, Laura Galli 
e Giovanni Valsecchi;  
• Per la componente ATA sig. Francesco Genua;  
• per la componente genitori il Sig. Virginio Messina (che funge da Presidente della seduta);  
• per la componente studenti, l’alunno Nsir Youssri (3º A OPT). 
 
Sono assenti:   
• per la componente docenti, la prof. Nicoletta Colombo; 
• per la componente genitori le Sigg.re Maria Grazia Longo, Elena Frigerio e il Sig. Massimo Balossi; 
• per la componente studenti, gli alunni Pisano Cicolas (3º B OPT), Papaleo Francesca (2º B SUE) e Lazzarini 
Melissa (4º C PSS). 
 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente del CdI Sig. Virginio Messina dichiara aperta la seduta. 
Quale verbalizzatore di seduta viene individuata il prof. Luca Martina. 
 
L’ordine del giorno comprende i seguenti punti: 
 

1) Approvazione PON “Laboratori interattivi 2”; 
2) Variazione programma annuale. 

 

1. Approvazione PON “Laboratori interattivi 2” 
 
Il Presidente di seduta cede la parola al Dirigente, che a sua volta dà la parola alla prof. Elisabetta 
Rusconi che presenta il progetto “Innoviamo l’apprendimento”. Il laboratorio presuppone la creazione di 
uno spazio dedicato ed attrezzato (software per il montaggio audio e video, microfoni, telecamera e 
fotocamera professionale, luci, pannelli ecc.) all’interno dell’Istituto e la partecipazione di cinque classi 
campione, nello specifico: due classi terze regionali, due classi seconde professionali per la sanità e 
l’assistenza sociale, una classe prima professionale per i servizi alla cultura e allo spettacolo. All’interno 
del progetto i docenti delle classi coinvolte e gli assistenti tecnici seguiranno uno specifico percorso di 
formazione sull’innovazione didattica e metodologica. Dopo una breve discussione in merito il 
Presidente mette ai voti la proposta di progetto.  

Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità come segue: contrari 0, astenuti 0 (delibera n. 121 del 
14.12.2018). 
 
 
 
 
Il segretario        Il Presidente 
Luca Martina                               Virginio Messina 
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